

Es una de las iniciativas de la Concejalía de Infancia y Juventud para los niños y jóvenes del pueblo

El Ayuntamiento de Campo Real distribuye más de 900 kits de entretenimiento para todos los niños del pueblo

- La iniciativa que comenzó la semana pasada con los niños de 3 a 9 años se amplía ahora para los más pequeños y también hasta los 12 años
- Todos los menores reciben elementos comunes, pero también recursos específicos para su edad, como juegos de mesa o cuentos

25 de abril de 2020.- Los más de 900 niños de Campo Real están recibiendo estos días kits de entretenimiento contra el confinamiento. La iniciativa del Ayuntamiento comenzó la semana pasada para los niños de 3 a 9 años y ahora se extiende a los pequeños de 1 y 2 años, pero también a los niños de 10 a 12 años.

‘Desde el Ayuntamiento de Campo Real sabemos que estos días están siendo muy complicados porque no podéis ir al cole, al parque, no podéis salir con vuestros amigos, ni a vuestras actividades extraescolares que tanto os gustan y con las que tanto disfrutáis...’, así comienzan las cartas que, durante estos días están llegando a los hogares de cerca de un millar de niños campoños que están sufriendo el Estado de Alarma.

“Con los niños tanto tiempo en casa, desde el Ayuntamiento sabíamos que teníamos que hacer algo, tanto para agradecerles su comportamiento, como para dar algunos recursos más a sus padres para que los pequeños estén entretenidos”, ha explicado la concejala de Infancia y Juventud, Mercedes Alcaraz.

Con esta intención, ya la semana pasada se repartieron, entre los niños de 3 a 9 años, 500 kits de manualidades compuestos de dibujos, globos, piruletas y material para hacer cadenas y caretas. Una iniciativa que ha recibido el apoyo de todos los padres del municipio y que ahora se amplía a los más pequeños, pero también a aquellos mayores de 10 años. “Se han elaborado dos kits diferenciados según las edades”, comenta Alcaraz. Y es que todos comparten elementos comunes para adornar los balcones y un diploma, pero en el caso de los más pequeños se incluye un cuento y un juego de formas y colores; mientras que los más mayores reciben tizas y juegos como el parchís, la oca o el dominó.

Coincidiendo con esta segunda fase del reparto, los 160 kits para niños de 1 a 3 años, y los 260 dirigidos a los más mayores, contienen una mascarilla infantil casera, que forman parte de las 1.300 que el Ayuntamiento está repartiendo estos días entre los menores de 14 años de la localidad.

Concursos y clases *on-line*

Con el objetivo de tener entretenidos a los menores, el Servicio de Infancia y Juventud del Ayuntamiento ha organizado también tres concursos para desarrollar la creatividad de los pequeños en campos como la fotografía, el relato o incluso un certamen de cortos. Todos ellos con distintas categorías y premios consistentes en cheques regalo de 30 euros.

Además, se ofrecen clases virtuales de apoyo académico para los alumnos de Primaria, que serán gratuitas para familias que se hayan visto afectadas por ERTES o despidos, y con un precio reducido de 5 euros para el resto de usuarios.

Nota de prensa